

Viene de la Página 2

**CARTA A MILTON....**

mente se puede dar, en su beneficio, se han salido de las normas de la razón y de la justicia, establecidas en la Carta de las Naciones Unidas, contrariando con ello, el querer del mismo pueblo Norteamericano, que siempre ha deseado el bienestar y la justicia para sus hermanos del sur.

Nosotros ciudadanos panameños, deseosos de conocer la verdad de la política de vuestro gobierno, os preguntamos, el porqué los Estados Unidos, no oye las justas quejas que los trabajadores panameños, con especialidad los que trabajan en la Chiriquí Land Co. subsidiaria de la prepotente United Fruit Co. hacen, mediante los organismos Internacionales de Trabajadores, por injusticias cometidas por esas empresas, contra nuestros compatriotas, e indios Guaymies, que por una u otra causa trabajan en esa compañía.

Os preguntamos como verdaderos demócratas, ¿por qué, la Chiriquí Land faltando al derecho de gentes, se opone en nuestra Nación soberana, a que los panameños en las Fincas Bananeras, cumplan con lo ordenado en la Constitución de la República, cuando en su artículo 67 ordena la sindicalización de los trabajadores libremente, como medio eficaz de contribuir al desarrollo económico del país y de la cultura popular y la democracia panameña..

Si es cierto, que el Gobierno de los Estados Unidos de Norte América, que vos representais sabe que el Comunismo se anida y escuda en donde se ejecutan grandes injusticias; por qué, no ha puesto punto final a la escabrosa trayectoria que lleva la U.F.Co. en Centro América y el Caribe, con su política antidemocrática y antiobrera, la que culmina siempre con la odiosidad que un gran sector de latinoamericanos q' habitan al sur de Rio Grande, mantienen contra los Estados Unidos de Norte América....

Los incidentes acaecidos ultimamente al Vice-Presidente: Richard Nixon en Venezuela y el Perú, son a no dudarlo, la respuesta del sentimiento de los pueblos, mant enidos ocultos por mucho tiempo, debido a las injusticias y atropellos, que representantes de los E.E.U.U. efectuaron y que si fueron incitados por comunistas internacionales, son ejemplos de lo que resultaría en toda la América, si los Estados Unidos, continúan manteniendo en los países Latinoamericanos representantes como la Chiriquí Land Co. y otros que violan todos los derechos del trabajador.

No existe duda alguna, que los Estados Unidos de Norte América, no han querido oír lo que; O. A. Knight, Serafino Ruomaldi y otros dirigentes de la A. F.L.-C.O.I., os han dicho en varias ocasiones; "En América, Latina existen muchos, pero muchos mas trabajadores que hombres de negocios y líderes de sociedad. Estos trabajadores han sido descuidados por nuestros Cobiernos, pero no por el movimiento obrero Norteamericano", y es por esto, que los trabajadores democráticos de Chiriquí, os piden a su excelencia, llevar a nuestros compañeros del Norte, nuestro reconocimiento y el sentimiento de nuestra alta consideración y aprecio, esperando que en lo futuro, nuestras democráticas relaciones laborales se acentúen, para que se tornen en puente de luz, por el cual la potente Nación Norteña, ejerza sabias medidas de control, sobre las injustas operaciones de las empresas Norteamericanas, en Latinoamérica, en donde han creado una situación que hacen impotente a las Naciones, para protegerse, contra la codicia y esclavismo de su política monopolizadora.

Si vuestro gobierno continúa sosteniendo a esas

Viene de la página 2

**EN LA BREGA**

anulando a los MALEAN- TES FRANCOTIRADO- RES que políticos inescrupulosos introdujeron en la lucha para dañar la civil y límpida aspiración de toda la Nación, es que ha terminado del escenario patrio la necesidad y el anhelo de adcentamiento de nuestra cosa pública.

Al retornar la calma a nuestra tierra a las cívicas exigencias del estudiantado panameño tendrá que reanudarse la discusión patriótica y serena del problema que desde años atrás aqueja a la ciudadanía y denigra el buen nom-

bre de la tierra que nos legaron nuestros antepasados,

Los; culpables de tanta villanía no son otros, que los que viven y han vivido siempre de la ignorancia, debilidad, desunión y entreguismo de los malos hijos de este altivo pueblo que día a día camina por el sendero de la decencia y aspira a la justicia social, en donde tanto el trabajador que es el nervio y la sangre de la Patria, como el representante del Capital, en abrazo estrecho, hagan de este PAIS, puente de luz, antorcha luminosa, ejemplo verdadero de una DEMOCRACIA SIN IMPERIO.

"El Trabajador"

Viene de la Pagina 2

**Cinco Estudiantes..**

los compañeros chiricanos en Buenos Aires.

El plan de estudios será desarrollado en Argentina de acuerdo con el tiempo que los estudiantes pasen en la República hermana, programa aprobado por la UNESCO.

Tanto el Sindicato de Trabajadores Libres y Democráticos de Chiriquí con Personería Juridica, como la Federación de Empleados de Comercio de Argentina han confeccionado el plan de estudios en donde puedan adquirir los estudios conocimientos mas importantes y necesarios para los sindicalistas.

Esta es la primera vez que trabajadores chiricanos alcanzan este alto honor y no será la última oportunidad, porque según nos aseguró el señor Ricardo Vargas López, asesor técnico y Director del Instituto Obrero Chiricano, que mediante la cooperación y la unión de los trabajadores se podrá alcanzar lo que se hace difícil cuando en una sociedad los trabajadores en general se olvidan de que "Todo lo que sirve al Sindicalismo sirve a la Nación y todo cuanto lo obstaculiza es Traición".

INSTITUTOR

empresas, anti-democráticas en Latinoamérica, con la diplomacia del dollar, el Panamericanismo será un fracaso y la sabia política del BUEN VECINO, un gran mito que traiciona la memoria del gran demócrata Franklin Delano Rosenvelt.

Dios Guarde a su Excelencia

Trabajadores Libres y Democráticos de Chiriquí,

**ALMACEN TITO**  
y su Hermano Menor  
**ALMACEN VICKY**

Saludan por este medio al trabajador Chiricano